



## Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

### Heiligabend: Haseloff besucht und würdigt Menschen, die über die Festtage arbeiten

Im Rahmen seiner traditionellen Heiligabendbesuche hat Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff heute wieder Einrichtungen besucht, in denen über das Weihnachtsfest gearbeitet wird. Zunächst wurde Haseloff in der Rettungsleitstelle des Burgenlandkreises in Naumburg begrüßt. Anschließend besuchte er das Caritas-Kinder- und Jugendheim „Edith Stein“ Naumburg.

„Mir ist es ein wichtiges Anliegen, diejenigen zu würdigen, die an Weihnachten für das Gemeinwohl arbeiten und nicht bei ihren Familien sein können“, so Haseloff. Die Besuche und der Austausch mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern vor Ort seien für ihn Ausdruck von Dankbarkeit und Respekt.

Der Ministerpräsident besucht seit Beginn seiner Amtszeit in jedem Jahr an Heiligabend Einrichtungen, in denen über die Festtage gearbeitet werden muss. Im letzten Jahr war dies pandemiebedingt nur per Videoschleife möglich gewesen.



Impressum:  
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle  
Hegelstraße 42  
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666  
Fax: (0391) 567-6667  
Mail: [staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de](mailto:staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de)